
Ce message est destiné aux étudiants du Gouvernement du Canada (GdC).
This message is intended for Government of Canada (GoC) students.

(English follows French)

Figure 1 - Bannière du bulletin d’Étudiants GC

Bulletin de septembre 2022
Étudiants GC est un membre actif du Réseau des jeunes fonctionnaires fédéraux (RJFF).
Ensemble, ils collaborent à l'organisation et à l'accueil d'événements destinés aux étudiants
au niveau interministériel.

Rejoignez le groupe Slack d'Étudiants GC pour réseauter avec d'autres étudiants travaillant
pour le Gouvernement du Canada (GC)!

Ce mois-ci, ne manquez pas :

1. Événements pour étudiants
a. Sondage de fin d’emploi étudiant (SFEE)
b. Événement d’accueil pour le personnel étudiant
c. Événement après le travail d’Étudiants GC

2. Série d'apprentissage virtuel du RJFF
a. Ministère sous les projecteurs
b. Série sur l’équité dans l’emploi, la diversité, l’inclusion et l’antiracisme

Événements pour étudiants
Jusqu’au 16 septembre : Sondage de fin d’emploi étudiant (SFEE)
La parole est à vous. Le SFEE vous offre l’occasion de dire ce que vous pensez de votre
emploi d’été, y compris de votre recrutement, de votre accueil et de vos expériences
professionnelles. Si vous ne l’avez pas déjà fait, nous vous encourageons à remplir votre
Sondage de fin d’emploi étudiant (SFEE) de 2022 dès maintenant. Veuillez contacter votre
superviseur(e) ou gestionnaire pour plus d’informations et pour obtenir le lien. Vos réponses
demeureront confidentielles conformément à la Loi sur la protection des renseignements
personnels. Il vous faudra 10 à 15 minutes environ pour répondre au sondage.

Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter Sondage de fin d’emploi étudiant de
2022 - Canada.ca ou communiquer avec PSES-SAFF@tbs-sct.gc.ca.

Figure 2 - Bannière du sondage de fin d'emploi étudiant 2022

23 septembre : Événement d’accueil pour le personnel étudiant

Année après année, les étudiants et étudiantes démontrent la valeur de leur contribution au
renouvellement de la fonction publique fédérale. Leur curiosité, leurs idées novatrices et leurs
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expériences constituent d'importants atouts pour l'ensemble des ministères et organismes du
gouvernement du Canada.

Organisé en collaboration avec le Réseau des jeunes fonctionnaires fédéraux, l'événement
d'accueil pour le personnel étudiant de l'automne 2022 vise à accueillir et à orienter les
étudiants et étudiantes, à marquer leur entrée dans la fonction publique et à leur fournir les
outils nécessaires pour faire de leur expérience une réussite.

● Date et heure : 23 septembre 2022 | de 13 h à 14 h 30 (HE)
● Date limite d'inscription : 23 septembre 2022, 10 h (HE)
● Langue : Bilingue, avec interprétation en langues officielles
● Auditoire : Personnel étudiant au sein de la fonction publique

○ Inscription à l’événement
○ Site web de l’événement

Figure 3 - Bannière de l'événement d’accueil du personnel étudiant 2022

23 septembre : Événement après le travail d’Étudiants GC

Le 23 septembre de 17h30 à 19h30, rejoignez- nous à la soirée de réseautage à Ottawa. Le
nombre de billets est limité. Inscrivez-vous ici : Lien pour s'inscrire

Figure 4 - Bannière de l'événement après le travail d’Étudiants GC

Série d'apprentissage virtuel du RJFF
Ministère sous les projecteurs

Être fonctionnaire fédéral signifie que vous avez 300 000 collègues. La fonction publique est
un plan de carrière aux destinations multiples et vous pouvez suivre les opportunités sans
mettre fin à votre emploi. Vous ne devez jamais vous sentir coincé dans un seul emploi, une
seule équipe, sous une seule direction ou dans un seul ministère.

En présentant un aperçu des différents ministères, le Réseau des jeunes fonctionnaires
fédéraux et ses partenaires vous guideront dans votre parcours au sein de la fonction
publique.

● Date et heure : Tous les mardis du 21 juin au 27 septembre 2022 à 13h30 (Heure de
l'Est)

● Langue : Bilingue
○ Inscription
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○ Site web

Figure 5 - Bannière de la série Ministère sous les projecteurs

Série sur l’équité dans l’emploi, la diversité, l’inclusion et l’antiracisme

Êtes-vous intéressé par la diversité, l'inclusion, la réconciliation et l'antiracisme ? Le Réseau
des jeunes fonctionnaires fédéraux a une programmation d'octobre à ne pas manquer!

Nos conférenciers invités dynamiques vont au-delà de la sensibilisation en fournissant des
conseils significatifs et pratiques aux fonctionnaires de tous niveaux.

● Date et heure : Les mardis de septembre 2022 à 13h30 (Heure de l'Est)
● Langue : Bilingue

○ Inscription et site web

Figure 6 - Bannière de la série sur l'équité en matière d'emploi, la diversité et l'inclusion, et
l'antiracisme

Consultez la page des événements étudiants du GC pour plus de détails sur les événements
à venir!

À bientôt!

Réseau des jeunes fonctionnaires fédéraux (RJFF) et Étudiants GC
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Figure 7 - GC Students Newsletter Banner

September 2022 Newsletter
GC Students is an active member of the Federal Youth Network (FYN). Together, they
collaborate on organizing and hosting student events at the interdepartmental level.

Join the GC Students Slack group to network with other students working for the Government
of Canada (GC)!

This month, don't miss:

1. Student Events
a. Student Exit Survey (SES)
b. Welcoming Event for Students
c. GC Students’ Afterhours Event

2. FYN Virtual Learning Series
a. Departmental Showcase
b. Employment Equity, Diversity and Inclusion, Anti-Racism Series

Student Events
Until September 16: Student Exit Survey (SES)
We want to hear from you. The SES is your opportunity to share your thoughts and opinions
about your summer work term, including recruitment, onboarding and work experiences. If
you haven’t already done so, we encourage you to complete your 2022 Student Exit Survey
(SES) now. Please reach out to your supervisor or manager for more information and to
obtain the link. Your responses will be kept confidential in accordance with the Privacy Act. It
will only take about 10-15 minutes of your time to complete.

For more information, please visit 2022 Student Exit Survey - Canada.ca or contact
PSES-SAFF@tbs-sct.gc.ca.

Figure 8 - 2022 Student Exit Survey Banner

September 23: Welcoming Event for Students

Every year, students continue to prove the worth of their contribution to the renewal of the
Government of Canada. Their curiosity, innovative ideas and learned experiences are
important assets to all federal departments and agencies.

Hosted in collaboration with the Federal Youth Network, the Fall 2022 Welcoming Event for
Students aims to welcome and orient students, mark their arrival to the public service, and
give them the tools they need to make their government experience a success.

● Date and time: September 23, 2022 | 1:00 p.m. to 2:30 p.m. (ET)
● Registration deadline: September 23, 2022, 10:00 a.m. (ET)
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● Language: Bilingual, with interpretation in both official languages
● Audience: Students in the public service

○ Registration
○ Web page

Figure 9 - 2022 Welcoming Event for Students Banner

September 23: GC Students’ Afterhours Event

On September 23 from 5:30 to 7:30 p.m. (ET), join us at the Networking Evening in Ottawa.
Tickets are limited. Register here: Link to register

Figure 10 - Banner of the GC Students Afterhours Event

FYN Virtual Learning Series
Departmental Showcase

Being a federal public servant means you have 300k colleagues. The public service is a
career map with multiple destinations and you can follow opportunities without terminating
your employment. You should never feel stuck in one job, one team, under one branch, or in
one department.

By showcasing a sampling of departments, the Federal Youth Network and its partners will
guide you on your public service journey.

● Date and time: Every Tuesday from June 21 to September 27, 2022 at 1:30p.m. (ET)
● Language: Bilingual

○ Registration
○ Web page
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Figure 11 - Departmental Showcase Banner

Employment Equity, Diversity and Inclusion, Anti-Racism Series

Are you interested in Diversity, Inclusion, Reconciliation and Anti-Racism? The Federal Youth
Network has an October lineup that you do not want to miss!

Our dynamic guest speakers move beyond raising awareness by providing meaningful and
actionable advice for public servants at all levels.

● Date and time: Tuesdays in September 2022 at 1:30 p.m. (ET)
● Language: Bilingual

○ Registration and web page

Figure 12 - Employment Equity, Diversity and Inclusion, Anti-Racism Series Banner

Check out the GC Students Events page for more details on upcoming events!

See you soon!

Federal Youth Network (FYN) and GC Students
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